



Paris, le 04 Juin 2021

En tant que représentants du personnel, et au nom des employés de Quantic Dream, nous nous opposons sans équivoque aux accusations non professionnelles, décidément fausses, qui nous sont portées depuis des années, ainsi qu'à la diffusion malveillante d'images préjudiciables. Les employés sont fatigués des attaques constantes de sources extérieures qui suivent un agenda personnel, ne tenant jamais compte de nos propres expériences et témoignages.

Quantic Dream est un rare groupe d'employés diversifiés, collaboratifs et optimistes. Le studio est géré avec gentillesse, positivité et professionnalisme.

Nous vous rappelons que nous sommes ouverts à des échanges constructifs et respectueux, en vue d'enrichir la qualité de vie de l'entreprise ; cependant, nous n'acceptons plus de nouvelles allégations qui bafouent les valeurs humaines de nos équipes

Délégués du Personnel